

*Díaz-Canel souligne que l'est de
Cuba entame une phase de
redressement*

Image not found or type unknown

La Havane, 11 juin (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a déclaré aujourd'hui que les provinces touchées par les fortes pluies dans le centre et l'est du pays ont entamé la phase de reconstruction, bien qu'il y ait encore des zones inondées dans cette région.

Sur son compte Twitter, le président a indiqué qu'il s'était entretenu avec le vice-premier ministre Jorge Luis Tapia et les membres du secrétariat du comité central du Parti communiste cubain, Felix Duarte, Yoel Queipo et Jorge Luis Broche, qui sont déployés dans des comités de travail pour soutenir l'est de Cuba.

Il y a encore des zones inondées, la situation s'améliore et les provinces commencent la phase de récupération, a résumé sur le réseau social le chef d'État de l'île caribéenne, frappée ces dernières 72 heures par des pluies persistantes et le débordement des rivières et des affluents dans cette partie du pays.

L'État-major National de la Défense Civile a indiqué la veille d'intensifier les mesures de protection des personnes et des biens matériels ; suivant avec discipline les orientations des autorités locales.

L'entité a appelé à éviter l'imprudence face aux risques accrus liés aux inondations à Granma, Las Tunas, Camagüey et Santiago de Cuba, principalement.

Le président de la République, Miguel Díaz-Canel, a maintenu un suivi constant de la situation hydrométéorologique dans ces territoires, et a déployé des commissions de travail pour soutenir le travail de préservation de la vie et des ressources de l'économie. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/325241-diaz-canel-souligne-que-lest-de-cuba-entame-une-phase-de-redressement>



Radio Habana Cuba